5 MODELOS PARA CADA USO

DUCATI

Calidad excepcional! DISTRIBUIDOR JUAN GARCIA JARANA ((EL MOTORISTA))

Canalejas, 16



Dirección y Admón., Cardenal Herrero, 2, Tpdo. — Teléfonos 42008 y 43026 Año III-N.º 66-Lunes, 15 febrero 1965- Dto. L. CA. 192/1963. Precio: 2 pesetas

esterior de la constant

5 MODÉLOS PARA CADA USO.

DUCATI Calidad excepcional? DISTRIBUIDOR JUAN GARCIA JARANA ((EL MOTORISTA)) Canalejas, 16

El Puerto conmemoró con sciemnidad falangista el XXX aniversario de un discurso de José Antonio

Misa, acto político, descubrimiento de una lápida, rotulación de una avenida "División Azul" y almuerzo de hermandad

En el acto del Teatro Principal intervinieron el delegado provincial de la Vieja Guardia, el presidente de la Hermandad de Marineros Voluntarios y el jete provincial del Movimiento



El Jefe provincial del Movi miento, durante su discurso en el acto de ayer.—(Juman).

PUERTO DE SANTA MARIA. (De nuestro corresponsal.)--Ha vivido el Puerto en la mañana de ayer una gran jornada falangisla, ya que en dicha ciudad se concentraron gran numero de éstos. componentes de la Vieja Guardia de diversas capitales anduluzas y pueblos de nuestra provincia, para conmemorar el XXX aniversurio de la visita que hiciera José Antonio Primo de Rivera, para dirigir su voz projetica en esta baja Andalucia.

Dieron comienzo los actos a desarrollar con la liegada del gobernador civu y jefe provincial del Movimiento, don Santiago Guillin Moreno, al primer templo parroquial sobre las once de la mañana, siendo recibido a la entrada del mismo por todas las jerarquias locales del Movimiento presididas por el jeje local y alcalde de

la ciudad, don Luis Portilio Ruiz

MISA SOLEMNE

Acto seguido fue oficiada por el capellán de la Hermandad de la División Azul reverendo padre don Pedro Carballa, misa solemne, que fue seguida por todos los numerosos asistentes con gran religiosidad y recogimiento. Con el señor Guillén Moreno y el señor Portillo Ruiz, ocuparon sitio de ho nor el camarada Estanislao Navarro, delegado provincial de la Vieja Guardia y el subjefe provincial del Movimien to camarada Jerónimo Al magro.

Muy cerea del millar podemos calcular el número de concentrados hoy en el Puer | rusalen. to, ya que vinieron representaciones de Sevilla, Huelva y nuestra provincia y capital.

El Ayuntamiento en Pleno, así como lodas las auto ridades civiles y militares es tuvieron presentes.

Terminada la santa misa,

Artabe fué la gran figura en el partido con el Ayamonte

Marcó cuatro tantos y aún pudo marcar otros más

Puede decirse que imperó la normalidad en el grupo XII de Tercera, en la XXII jornada Liga. Normalidad porque era de esperar el triunfo del Xerez sobre el Ayamonte; éxito deportivo a tono con la magnifica campaña que viene realizando el Club Deportivo. Y los aficionados, que llenaban una vez más el Estadio, salieron muy satisfechos nel encuentro, ganado por el Xerez por 5-1. Cuatro de los goles los marcó Artabe y aún pudo marcar más tantos el magnifico interior azul. Esta victoria, muy nice con mus; a maniar ance un companiones



del agrado de los aficionados, sitúa de nuevo al Xerez al mando de la tabla, ya que la Balona no pudo más que empatar en Sevilla, frente a un Atlético que tuvo muy mala suerte. B Brachtantan intermentalitätten auf auf auf auf auf auf auf auf auf

En Puerto de Santa cing Portuense sobre los industrialistas, con lo cual entra en nueva fase la lucha por el tercer puesto de la general.

De estos encuentros, así como de todos los demás de Primera y Segunda, les ofrecemos amplias informaciones en páginas interiores. junto con la quiniela que, con seis variantes, ofrece esperanzador es resultados económicos para aquellos que hayan alcanzado los catorce aciertos.

económico de Alemania Occidenta

nuevo concepto de ((200a de JERUSALEN, 14. (Efe.)- car la suspensión de envios mán a largo plazo de qui-

El Gabinete israelí decidió de armas. hoy rechazar el ofrecimiento «bajo la mesa» de dinero por parle del canciller de la Alemania Ocidental comp compensación por la suspensión de envíos de armas de la Alemania Occidental a Israel, se ha informado en Je-

El Gammete lambién orde no al doctor Felix Shinner, casi todos los pueblos de jele de la misión israeli en la Alemania Occidental, que no regrese a Colonia. Condena el nuevo concepto de «zona de tension» aplicado por el Gobierno de Bonn (Pase a la última paguia.) con el cual pretende justifi- 1960 para un préstamo ale- Negev,

Tal concepto, se ha indicado wpone a los que se de lenden legitinia acnte en el raismo piano que aquellos que anienazan con arrojar a los otros al mar».

Esto es el sentido de la decisión del Gabinete segun informan los dos diarios vespertinos «Jsmaariv» y «Yediet-iliaronotii.

Ben Gurion anadió que «el acuerdo que yo estipule con Adenauer continua en pie». Y se refierió al acuerdo en principio a que había llegado con el docior Adenauer en Nueva York en marzo de

nientos inillones de dóleres para ei desarrollo israeii.

Entre tanto una nueva complicación parece amenazar en lo que a la politica interna israeli se refiere por la indicación hecha por Ben Gurion en un amuerzo de la Prensa en el sentido de que pudiera voiver a ser primer ministro. Era esta la primera declaración de Ben Gurion acerca de tal cuestion en dieciocho meses des de que se fue a su retiro de

Bueno, procurador en Cortes

argin - You becamp office wine a strain with the

MADRID, 14. (Cifra.)-El presidente de la Diputación de Madrid, doctor don Carlos González Bueno ha sido designado por unanimidad procurador en las Cortes Es pañolas en representación de la Corporación, en la votación efectuada esta manana.

Esta vacante en las Cortes se ha producido al finalizar en su cargo el marques de la Vaidavia.

Printennennennennennennennennennennen en ernennennen Gran i e. e. e. e. e.

Como destacado acto de la semana anterior hay que resaltar la visita que la Comisión de la Unión de Hermandades, presidida por el muy ilus tre señor don Cristóbal Romero Coloma, hiciera, en el mediodía del viernes, al Excmo. Sr. alcalde, don Miguel Primo de Rivera y Urquijo, tanto para felicitarle por su designación como para ponerse a su servicio en cuanto sea necesario para el augue de nuestra Semana Santa.

El señor Primo de Rivera acogió a los visitantes con visibles muestras de simpatía, ofreciéndose para cuanto su colaboración sea precisa en

el mismo orden de cosas,

La Comisión invitó al señor alcalde al acto de clausura de las conferencias para cofrades que han de celebrarse esta semana y el señor Primo de Rivera ofreció acudir si etras ocupaciones no se le impidiesen.

Pinalizó ayer, con la función principal de Ins tituto, el quinario de la Hermandad de las Cinco Llagas, radicada en el real convento de San Francisco. Al ofertorio la Hermandad hizo el tradicional juramento y protestación de fe. Ofició el reverendo padre Florencio Corres Beotegui, guardián, quien tuve a su cargo la homilia.

La comunión general de cofrades y fieles fue

muy numerosa, y la par te musical fue perfectamente llevada por el director de la escolanía del convento.

Terminada la misa, la Cofradía se reunió en breve acto de hermandad y cambio de impresiones.

En la noche de hoy, a las nueve, será la procesión para el traslado de la imagen de Nuestro Padre Jesús de la Víal Crucis a su capilla.

Con la solemnidad acostumbrada se iniciará mañana martes el quinario misional que la Hermandad de la Coronación de Espinas dedica a sus Titulares, en la capilla del Refugio de Nuestra Señora de los Desamparados, en calle Don Juan.

La predicación de estos cultos está a cargo del director espiritual de la Cofradía, reverendo padre fray Bernardino Tajadura, franciscano de esta residencia.

Estos cultos dan pincipio a las ocho de la noche, y el próximo domingo será la función principal, a las once y media de la mañana.

También mañana mar tes, a las ocho y media de la noche, se iniciarà el ciclo de conferencias para cofrades, serán tres en total, que como en años anteriores, organiza la Unión de Her mandades.

Destacar la importan cia de estas conferencias es obvio, pues su finalidad trasciende en orden a una actuación común de estas antiguas corporaciones de la Santa Iglesia, tan enraizadas en nuestras costumbres y tradición.

Hoy que en todo se tiende a la acción comu nitaria no cabe duda que las Cofradias han marcado de antiguo una pauta por sus actos siempre llevados a cabo en común, y de los que estas conferencias para todas las Cofradías sin distinción, son una prue ba fehaciente.

* * *

Empiezan ya a conocerse los estrenos que nuestras Cofradías han de presentar en la próxima Semana Santa.

Anotaremos, en primer lugar, el paso de palio de la Santísima Virgen de la Paz, de la Cofradía de la Cena, que este año figurará por vez primera en el desfile de esta novel y entusiasta Hermandad.

También otra Cofradía de reciente reorganización y antigua y gloriosa historia, la Hermandad de la Vera-Cruz, radicada en el Colegio de los Religiosos Marianistas, presentará su paso de misterio completamente dorado, aparte otros es-

Y la Hermandad del Santo Crucifijo, obsequiará a su Titular la Santisima Virgen de la Encarnación, con una valiosísima corona de oro, labrada en talleres sevillanos, que será bendecida e impuesta por el Exemo. Sr. Obispo, en la función principal de la Hermandad, que se celebrará el 28 de marzo préximo.

Part Tree 1 and a first a first a first a first a first a first and a first a

CEMENTO DE IMPORTACION BSS-12/1958

VI ALDEVARAN en descarga Puerto Cádiz, desde el 11-2-65

PEDIDOS E INFORMES:

CADIZ Teléfonos 14157 y 23968

Inauguración del II Concurso-Exposición de Canaricultura

Presidió el mismo, el delegado municipal Instrucción Pública

una gran asistencia de público y de numerosos aficionados, se celebró en el salón de actos de la Academia Jerezana de San Dionisio la bendición e inauguración del II Concurso-Exposición de Canaricultura,) r g anizado por la Unión de Canaricultores Jerezanos afiliada a la Federación Ornitológica Española.

Presidió la misma, el teniente de alcalde-delegado de Instrucción Pública D. Juan Guerrero Gutiécrez. concejal don Ignacio Perales Frades; presidente le la Unión de Canaricultores don Cristó bal Leiva Sánchez y otros directivos, oficiando la cere monia religiosa el coadjutor de la parroquia del Salvador. A continuación, hizo uso de la palabra don Domingo Serrano Peñasco que, como juez y miembro del Jurado, agradeció a las autoridades y entidades jerezanas en nem bre de la Federanón, el importante apoyo y celaboración prestado que había hecho posible el certamen.

Finalmente, la Junta Directiva de la Unión de Cana ricultores Jerezanos obsequió a las autoridades e invitados en una de las dependencias de la Academia a una copa de 'jerez", acto que dio ocasión para dialogar sobre interesantes temas cauaricolas.

El conjunto expositivo don de se exhiben más de cua trocientos canarios de todos las variedades, ha sido insta lado con gran queto destacando en el mismo, por su número, las variedades de timbrado español y coler. En la jornada de la tarde,

se inició por el Jurado calificador las operaciones de selección y clasifición de los animales inscritos para

Con gran éxito se celebró ayer en Villamarta un festival de Conjuntos Musicales, bien dirigido por Pepe Ar-

"La Voz del Sur" recogerá mañana amplia información de esta función juvenil.

Vanos y viciencias

En el Centro Policial, presentaron denuncias por daños y violencias en coches de su propiedad aparcados durante la noche en distintos lugares de Jerez:

Don Eduardo Ruiz de Velasco, con domicilio en José Luis Diez, 8. Violentaron la ventanilla de su turismo al que produjeron múltiples des perfectos.

Don Enrique Aldecoa Mar cano, domiciliado en Latorre, 8. En la Plaza de Vargas donde se encontraba, fracturaron la puerta de su vehícu lo sustrayéndole simples efec

> ATROPELLADO POR UNA BICICLETA

El menor, Rafael Rojano Medina de seis años de edad y con domicilio en Nuestra Señora de los Reyes 4, recibió asistencia en la Casa de Secorro de contusiones en el codo derecho, calificadas de leves. En la carretera de Cortes, resultó alcanzado por un ciclista que se dio a la fuga.

A mediodía de ayer y con lotorgar los diferentes premios instituídos en el Concurso, cuya entrega, se hará el próximo día 17 en el acto de clausura de la Exposi-

SANTOS DE HOY

Faustino y Jovita, hs; Craton, Saturnino, Castulo, Lucio, Agape, mrs.; Quinidio, Decoroso, obs., Severo. pb.; José dc.; Georgia, vg. Misa: Del Domingo precedente.-Morado. IV clase. Conme de Santos Fausti-

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

no y Jovita.

A las nueve de la noche

de hoy, se efectuará el traslado procesional del Señor de la Vía Crucis, desde el altar mayor a su capilla, una vez finalizados los solemnes cultos celebrados en su ho-

JUBILEO CIRCULAR

Hoy en Las Descalzas.

Crítica de películas "EL POTENTADO"

"Casch Maccall". Nacio nalidad: Norteamericana. Productora: Warner Bros. Distribuidora: Hispanex Films. Género: Comedia. Color: Technicolor. Director: Joeph Pevney. Principales intérpretes: Natalie Wood, James Garner, Nina Foch y Dean Jagger Duración; 105 minutos.

De escuchar muchas veces en Televisión Española al famoso crítico teatral Alfre do Marquerie se nos ha pegado una definición que nos viene pintiparada para dar cuenta de lo que es "El potentado": ni más ni menos que una cinta discursiva.

En esta película casi todo se resuelve hablando y hablando, dentro de tres o cua tro decorados, una avioneta y un par de exteriores. Naturalmente así tiene que ser porque el asunto, en el que vá mezclado un poquito de amor, es de grandes nego cios y los negocios se resuelven siempre a base de teléfonos, entrevistas, órdenes y palabras. Ello impera un tanto en este film en el que al final todo se resuelve satisfactoriamente, pero la par te que pudiéramos llamar fi nanciera resulta un poquitín recargada de diálogos, cuando la verdad es que en el cine lo bueno es resolverlo todo "en dos palabras".

Hay que reconocer, sin em bargo, que la cinta no llega a cansar y ello es debido, principalmente, a la interpretación ya que Natalie Wood hace galas, una vez más, de sus excelentes cualidades de actriz, aparte de que resulta sugestiva para los espectadores, y James Garner es un eficaz galán y un estupendo actor, mereciendo destacar, junto a ellos, al veterano Dean Jagger, al expresivo E. G. Marshall v a Nina Foch y Roland Witters. El director del film —Jo-

seph Pevney- ha tratado de conseguir el mayor parfido posible de los elementos que pusieron en sas manos. La totografía y el color son buenes L. P.

A las 7. Estreno. "EL POTENTADO" Natalie Wood. Technicolor. (Mayores 18 años)

Cine KIBA

A las 7 "MARIA WALEWSKA" Greta Garbo. - (Mayores 18 años).

Gine VALERIA

A las 7. Ultimas proyecciones "RIFIFI EN TOKIO" Carl Boehm. - (Mayores 18 años).

FONTANERIA Andaluza. Venta contadores agua, instalaciones cuartos de baño. San Marcos, 9. Teléfono, 43281.

ALEGRE su patio, con toldos Guillén. Plaza del Carmen. 7.

TIENDAS campaña gran surtido. Toldos Guillén. Plaza del Carmen, 7.

EXCLUSIVAS Inmobiliaria. Conpraventas. Arrendamientos. Traspasos. Hipotecas. Consulte Colegiado Andrés Fereán.

BARRIO Santiago. Véndese casita soleada desocupada. 275.000. Inmobiliaria. Corredera. 21.

PERDIDA pájaro mixto cardenalillo. Anilla en las dos patas. Iniciales C. B. y del Grupo. Gratificarán entrega Barriada Federico Mayo, calle N. núm. 10.

Servicio de nueve y media de la mañon a once de la noche.

Santa María, 2; Pedro Alonso, 14; Cabezas, 14; Gua dalete. 12.

Servicio de once de la nochi a nueve y modia do la manana.

Santa Maria, 2 y Cabezas, núm 14

A las 7. Estreno. 'LA PRIMAVERA ROMA-NA DE LA SENORA STO. NE". Technicolor. Vivien Leigh y Warren Beatty. -(Mayores de 18 años).

Cine LEALAS

A las 7. "JURAME"

Eastmaneolor. Lilian de Celis y Antonio Ozores. (Mayores de 16 años).

A las 7. "LOS INVENCIBLES" CinemaScope y Eastmancolor Tony Russel y Helda Lina. (Menores).

Cine DELICIAS

A las 7,30. SOLO SOY UNA MUJER" Eastmancolor. María Schell y Paul Hubschild. - (Mayores de 18 años).

ONOMASTICAS

Celebran hoy sus dias don Faustino González y García Pimentel y su hijo el doctor don Faustino González Aparicio, del Cuadro Médico de la Asociación de la Pransa.

VIAJEROS

Después de pasar una tem porada en Córdoba con los señores de Barea Ocaña, regresó a nuestra ciudad la bella señorita Rosario Corrales Martin.

NATALICIO

En la Clinica de la Cruz Roja ha dado a 'uz un hermoso niño, primer fruto de su matrimonio, dofia Ana María López Ortega, esposa de don José Roman Castro. Al recién nacido se le impen drá el nombre de José Manuel Valentin. Madre e hijo se encuentran en perfecto estado.

TOS Catarros TOS PASTILLAS ASPAIME Le aliviarán

CON T.V. DE CHASIS FRIO

ANDALUZA DE MOTORES JEREZ - CADIZ - ROTA - VILLAMARTIN

SOBREMESA 1,60.—Avance de programas y Telediario.

1,03.—Retransmisión del sorteo extraordinario de Loieria desde Alme-

2,00.—Sonría, por favor. 2,50.—En antena. 3,00.—Telediario.

3,20.—Funto de vista.

3,30.—La urgente sociedad. Capítulo primero. 3,50.--Kevista para la mu

jerc 4,00. - Imperio. 5,00.—A media voz. Emision cultural:

7,00.—Avance de programas | 12,00.—La verdad de las coy de Telediario.

7,03.—Ingles para todos. 7,30.--Temas de nuestro

7,55.-Información cultural NOCHE 8,00.—Patrulla 54.

8,30.—Visado para el futuro 8,50.—Dibujos animados. 9.00.-Trotteo.

3,30.—Corresponsal. 9,45.—Telediario.

10,00 .- Rueda de Prensa: Se reune en torno al vice sccretario general de Movimiento, don Fernando Herrero Tejedor.

10,45.—Noche de estrellas con los Colibataires, The Cosaks, Charly Ross Trio, Roberto Font y Two Mornay.

12,15.-Telediario, el progra ma de mañana, despedi-

da y cierre.

VEA IMAGEN



el Xerez C. D. sobre el Ayamonte (5-1)

Eficaz actuación de Artabe, que consiguió cuatro tantos

"sprint" de final de Liga.

La tarde de ayer domingo, soleada y espléndida, mvitaba a presenciar un buen fútbol y, por ello, las gradas del Estadio se vieron repletas de un numerosisimo pu-blico que han presenciado este ciamoroso triunto dei Xerez C. D. sobre el Ayamonte.

Equipo de gala presenta ba el Xerez en este encuentro. Los mismos hombres que tan brillantemente vencieron en Huelva, y que nan vuelto a ofrecer un fútbol eficaz y positivo, saliaron al terreno de juego dispuesto a solventar rápidamene el par tido y, lo que es aún más importante, demostrar que se posee fuerza y conjun-ción para alcanzar la meta propuesta.

Desde los primeros momentos de juego --de ante-mano se sabía-- la superioridad de los locales, y su jue go más armonioso y claro en la concepción de las ju gadas, se ha puesto de ma-nifiesto. Sus avances, mas precisos y ordenados, han traído en contínuo jaque a la defensa forastera frente a la cual, Artabe, ha demostrado ser un hombre de suma eficacia, contribuyendo —con su oportunismo— en definitiva al logro del triun-

El Xerez C. D. ha planteado el encuentro con la habi-tual y acertada táctica que Hurtado ha ordenado a sus hombres, y que tantas veces ha dado la satisfacción de un triunfo al equipo. Goñi, ha vuelto a ser el medio es-calonado entre Monedero y la delantera - reemplazado en ocasiones por Alías- sin descuidar su misión de interior atrás; empleándose José Luis como punta de contacto para desbaratar los avances ayamontinos. Por lo demás, todos los restantes elementos del conjunto han desarrollado la labor habitual dado el número de su demarcacion.

Las características del par tido no ha tenido mucha historia, si se exeptúa la con secución tan extraordinaria de los cinco goles del Xerez en el encuentro. Ha sido, simplemente, un bonito y en | tretenido encuentro en el que el buen fútbol que se la desarrollado, a ráfagas, ha sido alternado con jugadas emocionantes que no se han visto reflejadas en el mar cador por una mala -malisima- suerte de los delanteros locales y un cierto desatino en algunos remates alocados.

Ese ha sido el principal defecto imputable a los jugadores; y, que de haberse acertado en alguno de ellos, la victoria hubiese sido más

holgada. Con todo, el triunfo ha si do rotundo y convincente. Enfrente, ha tenido el Xerez a un equipo que no se ha replegado, aunque prácticamente ha jugado con tres defensas en línea y otros tres hombres dedicados a aprovechar los contraataques, poco frecuentes y con escaso peligro para la meta de Obregón, pero que uno de ellos, desgraciadamente, dió el fruto que apelecian.

Se esperaba en este eneuentro ver confirmada la reacción del equipo y, efec-tivamente ha respondido a lo que de el se esperaba. So-

Nueve goles en dos en-cuentros han marcado la vi-gorosa reacción con que el xerez C. D. ha iniciado este Muchas ocasiones de gol desaprovechadas por los locales, impidieron un triunfo más holgado

lo en las postrimerias del delanteros. Estos, por su partido, decayo el dominio parte, lograban infiltrarse que el Xerez ha ejercido a todo lo largo de el; pero con ta el marco rival, pero no la ventaja de los cinco goles, no había necesidad de forzar en demasía a los ju-gadores y, por ello, solo se dedicaron a mantener la pelota en juego y aprovechar algunas ocasiones propicias para inquietar la meta visi-

EL PARTIDO

En líneas generales, el par tido se ha caracterizado por un constante dominio de los jugadores del Xerez Club Deportivo, que han desarrollado un juego positivo y el ritmo que les convenía mar

Solo en los minutos iniciales se produjo un ligero intercambio de jugadas a cargo de ambas delanteras, pero sin que se notara peli gro inminente para las porterías.

Durante el primer tiempo del encuentro se nota esa imprecisión en el pase y po-co acierto en los remates que hace desaprovechar a la delantera azul unas magní-

ficas ocasiones de gol.

Dos ocasiones de Ojeda,
en una de las cuales el gol ya se cantaba, y otra a car-go de Monedero, en una mag go de Monedero, en una mag gritos de alegría en las gra-nífica cesión de Ojeda, son das, cuando Artabe, en jugaestropeadas al lanzar alto. Pero estos tres avisos de

gol ponen alerta a la defen-sa ayamontina, y les avisa de lo que se le iba a venir encima. Los jugadores loca les van fijando sus posiciones en el terreno de juego y, poco a poco, el dominio xerecista se va imponiendo en el juego

Ojeda, en una de las ocasiones en que recibe la pe lota ,se cuela por la banda de córner y, tras sortear a dos contrarios, cede casi en el mismo palo a Artabe quien marca por la escua se registran antes de qui dra el primer gol de la tar finalice el primer tiempo. de. Corría el minuto 13, y ya se había abierto la brecha en la defensa visitante.

El Xerez había marcado su primer gol, y el equipo dominaba; por lo que la vic-toria estaba conseguida y en vias de aumentarse.

La línea media compuesta por Monedero y José Luis, cortaba eficazmente los avan ces del Ayamonte, pero lue go se mostraba algo deficiente en la entrega a los más goles.

acertaban con precisión a rematar oportunamente.

Se sabía que, tarde o tem prano, llegarían esos goles esperados, y el balón -que parecía se negaba a entrar en el marco rival-perforaría más veces ; la meta de Fernández; pero tras el pri mer gol no llegaba otro.

Varias ocasiones claristmas de marcar se registran en los minutos que van desde el gol de Artabe hasta la consecución del segundo tanto. Una pelota que rueda mansamente, impulsada por Goñi, por delante de la puer ta, no encuentra un pie opor tuno que lo envíe al fondo de las mallas. Luego, un ca-bezazo de Ojeda sale rozando el larguero. En esta jugada se lesiona el portero ayamontino Fernández, y tie ne que ser sustituído por Juan Luis —portero suplen-

Hasta el minuto 39 no seproduce el segundo gol lo-cal. Una jugada de Ojeda es seguida por Artabe que, há-bilmente, envía a Mariano para que éste, de fuerte chut, establezca el dos a ce-ro en el marcador. No se han callado aun los

da personal y espléndida, consigue el tercero. Había recibido un balón de José Luis, y avanzó con él, burló le entrada de un defense y la entrada de un defensa y, por bajo, consigue que el 30 suba al marcador. Era el minuto 40.

Un clarísimo penalty de Terriño, que detuvo el baión con las dos manos dentro del área, no siendo señalado por el árbitro: seguido de varios regates en corto de Ojeda y un tiro final de Monedero, son las únicas jugadas importantes que se registran antes de que

En la continuación el jucgo sigue con las mismas características e incesante do minio del Xerez C. D.

Artabe lanza a los cinco minutos, desde fuera del área, un fortísimo disparo que es repelido por el larguero, no acertando Ojeda a cabecearlo con eficacia, lo grando detener el portero. Este fue el primer aviso de que el Xerez tenía ansia de

Crónica de A. Arias

llena de oportunismo en los remates, con una visión clara y precisa de su situación en el terreno de juego, coronândolo todo con el bro-che de oro que fueron los dos goles del primer tiempo Artabe no se conformaba con lo ya realizado, y seguía en su empeño de conseguir algo más. En el mi-nuto siete, el portero visi-tante se tiene que lucir en una acrobática estirada, a fin de evitar el remate del interior xerecista.

El gol rondaba las inmediaciones del Ayamonte, y como quien la sigue la con sigue- Artabe, ve premia da su codicia rematadora, al conseguir en el minuto 9 de un remate a la media vuelta el cuarto gol de la tarde; y, a los 17, logra un gol de preciosa concpeción. Tras recibir un servicio de Ojeda, Artabe corre la banda hasta el banderín de córner. Allí avanza con el esférico, y sorteando a cuantos contrarios le salen al paso, llega al borde del área, desde donde lanza un disparo cruzado que llega al fondo de las mallas. Era el quinto gol que demostraba la neta superioridad del Xerez a lo largo del encuentro.

Dos minutos después, y cuando parecía que el Ayamonte sería incapaz de llegar hasta los dominios de Obregón, una mala inteligen cia enre Ortega y Miguel da origen al gol visitante, conseguido por Guillén, al apro vechar éste la confusión y colarse solo hacia el marco. Un gol que cayó en frio, y que perjudica al coeficien-

A partir de entonces, el Xerez se dedica solamente a mantener un juego lento y de ataques menos profundos, con lo que decae ligera-

mente su presión. A los 32 minutos, Alías se retira del terreno de juego por una indisposición que le impidió seguir jugando; lo cual también influyó en este decaimiento de juego en los últimos minutos.

ARBITRO Y ALINEACIONES

A las órdenes del colegiado de Sevilla, señor Gordillo, que tuvo una actuación muy regular y sin complicaciones, salvo las que le originaron la bronca al no conceder el clarísimo penalty, los equipos se alinearon asía

Ayamonte: Fernández; José Luis, Bustos, Valero; Terriño, Mesa; Escobar, Tinoco, Guillén, Martin y Eulalio.

Xerez C. D.: Obregón; Miguel, Ortega, Valero; Monedero, José Luis; Mariano, Goni, Ojeda, Artabe y Alfas.

HOMBRE POR HOMBRE

Linea por linea, el Xerez ha tenido en su medular la más floja de todas. José Luis ha acertado a cortar con eficacia en sus intervenciones, pero luego ha fallado notablemente en la entrega a sus delanteros. Monedero ha actuado dentro de

Artabe, se estaba luciendo la misma tónica, pero en un l en una magnifica actuación, nivel algo más bajo de rendimiento. A pesar de haber se ganado, una linea media así no ofrece muchas garantias para las futuras aspiraciones. Mucho empeño han puesto en el juego, pero han descuidado en exceso el mar caje de los interiores con-trarios. Obregón, poco tra-bajo ha tenido, y su actua-ción ha sido acertada. En el gol no pudo hacer nada por evitarlo, por lo cual no le es imputable.

En la delantera, Artabe, De todos, ha sido Mariano Ojeda y Alías, han sido los el más flojo.

más eficaces; batallando Goñi con el pundonor que en él es característico, y Maria-no no ha logrado cuajar una buena actuación.

Artabe, ha tenido coloca-ción, visión de jugada y, por añadidura, ha tenido una tar de de pleno acierto goleador. Artabe es un hombre de area, el hombre-gol del Xerez que, junto con Ojeda, ha rematado una y otra vez hacia el marco.

Ojeda, no ha logrado un acierto pleno en el remate, desaprovechando varias ocasiones de gol, pero ha imprimido al juego esa alegria y movilidad en él caracterís-

También Alías ha tenido mucha movilidad-no compaginada con el acierto-y Goni, como ya hemos dicho, ha bregado con tesón.

ASIFICACION

TERCERA DIVISION

(Grupo XII)

EQUIPOS	3	G	E	P			P PN
I.—XEREZ C. D. — — — —	22	18	2	2		11	38+14
2.—B. LINENSE — — — —	22	16	5	1	56	20	37+15
3.—Sevilla At	22	13	6	3	52	30	32+10
4.—JEREZ INDUSTRIAL — —	22	14	3	5	50	23	31+11
5.—PORTUENSE — — —	22	14	3	5	47	24	31 9
6.—Triana B	22	12	6	4	43	22	30+10
7.—Onubense — — — — —	22	12	5	5	47	18	29+7
8.—SAN FERNANDO — — —	22	9	2	11	43	43	20-4
9.—BALON DE CADIZ — —	22	7	6	9	36	43	20 2
10.—CHICLANERO — — —	22	7	3	12	34	59	17-7
11.—Coria — — — — — —	22	€	3	13	33	49	15 7
12.—PUERTO REAL — — —	22	Ţ,	5	12	35	53	15-5
13.—Riotinto — — — — —		5	3	14	20	54	13 9
14.—Ayamonte — — — — —	22	3	6	13	32	41	12-10
15.—Utrera — — — — —	22	2	6	14	22	56	10-14
16.—Ecija — — — — —	22	0	2	20	17	76	2—18



ABETABBE CALIFICACION DE LOS JUGADORES

AYAMONTE. - Fernández (1): José Luis (1). Bustos (2), Valere (0); Terriño (0), Mesa (1); Escobar (1), Tinoco (2), Guillén (1), Martin (2) y Eulalio (0).

XEREZ C. D. - Obregón (1); Miguel (2), Ortega (2), Valero (2); Monedero (0), José Luis (0); Mariano (0), Goñi (1), Ojeda (2), Artabe (3) y Alías (1).



PARA VACUNAR contra la Poliomielitis a los mayores de un año se puede adquirir la vacuna, controlada por la Dirección General de Sanidad, que se encuentra disposible en las farmacias.



goles de Ricardo, en el primer tiempo, Portuense sobre el Jerez Industri la victoria

Lérida, faltando diez minutos para finalizar, sufrió luxación

Crónica de JERONIMO ROLDAN

veral, el Portuense, en su te do Dato, venció al Jerez Industrial por dos tantos a ce-

realizó una buena primera el transcurso del primer cuar **************

4° GRAN

Confecciones

ayer también iniciaron aisrreno de la avenida de Eduar lados contrataques que pusieron en aprietos la meta de Sebastián quien se defen dió magnificamente. Volvie-El Racing Club Portuense ron los locales a dominar en

(DE PROPIEDAD MUNICIPAL)

TROFEO

10 goles

Sensacional encuentro

Domingo, 21 de febrero de 1965

A las 4'45 de la tarde

MAXIMO GOLEADOR TEMPORADA 64 - 65

Guijarro

Yeyo

Ojeda

Alias

Rico

Goñi

Durán

Flores

Muñoz

CONFECCIONES - SASTRERIA - CAMISAS - Santa Maria, i

Mariano

con 2 goles.

Artabe

Pedrusco

Eduardo

Berenguer

Paquito Moreno

mente los de Galbis fueron sacudiéndose de este agobie y se iban adueñando de la situación. Es justo decir que la vanguardia albiazul no su po aprovecharse del bajonazo de los locales para acortar le distancias en el marcador.

El Jerez Industrial sacó una alineación que fue permutada nada más puesta la pelota en juego. Demetrio que salió con el dorsal núme ro ocho, pasó a medio izquier do, pasando Yeyo a la zona de interior derecho, ocupando la demarcación de este último, Rico. Estos cambios fueron motivados por la fal ta completa de forma física de Rico, quien salió nuevamente con la mano escayo-

El equipo jerezano no ha tenido suerte en esta temporada ya que cada día ha vis to más reducida su plantilla, por motivos de lesiones. Para colmo de males, cuando ayer se jugaba los veinte últimos minutos de juego, Lérida al ver que sus compañeros dominaban infructuosamente, se infiltró con valentía y peligrosidad hasta conseguir escaparse en tres o cuatro ocasiones hasta que sufrió un encontronazo en el minuto ochenta y que le cos tó la luxación de una clavícula. El ya defensa lateral gran momento porque tanto en la jornada de ayer como en la anterior, obtuvo labores destacadas.

> ARBITRO Y ALINEA-CIONES

El sevillano Pérez Quintas dirigió bien la contienda. El encuentro tenia mucho que arbitrar y por ello tal vez se equivocaría en alguna que otra ocasión.

Los equipos saltaron al terreno de juego con las siguientes alineaciones:

Jerez Industrial: Campos; Lérida, Balier, Gutiérrez; Faelo, Rico; Muñoz, Demetrio, Guijarro, Yeyo y Blas. R. C. Portuense: Sebastián; Fenoy, Bahilaro, Lolo; Lagares, Ramírez; Claramon te, López, Ricardo, García y

LOS DOS GOLES

García Pérez.

Se inicia el juego y se registra un avance en tromba de los locales terminando en

lantero.

A continuación Yeyo se internó por el ala derecha cen trando sobre Guijarro quien de cabeza remató magnifica mente pero el guardameta Sebastián le correspondió con una gran parada.

A los ocho minutos García hizo una buena jugada entregando a Ricardo quien en posición desmarcada logró un tiro por bajo que hizo inútil la estirada de Campos, consiguiendo así el primer gol del Racing.

Reaccionaron los visitantes y Guijarro largó un chupinazo que Sebastián, en felina estirada, desvió.

A los treinta y seis minutos Gutiérrez, en las inmediaciones del área pequeña, dudó en despejar un balón pero Claramontes seguia la jugada y se lo arrebató consiguiendo centrar y Ricardo, a placer y de cabeza marcó el segundo.

Se notó, enseguida, una nueva reacción de los industrialistas y Sebastián vuelve a lucirse en una falta magistralmente lanzada por

> SEGUNDA PARTE SIN ALICIENTE

Como ya hemos dicho el primer cuarto de hora de juego de la segunda parte pasaba actualmente por un ejercido por el Portuense, fue fulgurante.

> Se registró una peligrosa internada de Claramonte quien scrteó a varios contrarios largando un fuerte disparo que obligó a Campos a nacer una difícil estirada desviando a córner. Este castigo fue lanzado sin consecuencias.

Seguidamente García - Perez desde fuera del área iogró hacerse de un balón y sobre la marcha empalmó, obligando a Campos a hacer una nueva estirada evitando el guardameta el gol canta do por el público.

Reacciona el Jerez Industrial y se apreciaron varias internadas bien llevadas por Yeyo y Blas. En una falta sacada por Demetrio, Rico remató flojamente. Después un centro de Faelo es cabeceado por Blas saliendo el balon fuera por poco.

Los visitantes siguen adue nándose de la zona ancha llegando con facilidad hasta el area local pero unas veces por las acertadas inter venciones de los defensas y dei guardameta no pudieron acortar distancias.

Poco antes de finalizar volvió Campos a lucirse en una gran intervención cuando Claramontes disparo a bocajarro.

ELJEREZ INDUSTRIAL

No ha rendido como se esperaba el conjunto jerezano. No quiero aecir con esto que los jugadores no se emplearon a fondo pero no llegaron a trenzar ese fútbol armonioso que en tantas otras ocasiones han lucido,

En la puerta Campos no tuvo culpa de los goles encajados, tal vez en el segundo dudo por aquello de verse algo vendido. En la zaga, Balier volvió a ser el más destacado. Lérida también tu vo una buena actuación en la que se le apreció una rapidez y valentía fulgurantes. Gutiérrez fue el más flojo de esta línea, aunque su la bor fue disercia. Facto ba-tallo bastanje y derrocké sacha. El potro volante, que | nes. Posee en sus filas jun fue Demetrio, tuvo una labor defensiva que fue bastante eficaz para su con-

En la vanguardia el más builidor fue Muñoz. Yeyo hizo de vez en cuando algunas buenas jugadas. Guijarro tra bajó mucho pero no encontro el hucco para el dispa ro a puerta. Rico apenas pudo desarrollar la labor encomendada de interior. Blas en la primera parte, nulo, y en la segunda mejoró notablemente.

LOS LOCALES

No nos explicamos aún cóno el Racing Portuense no oportunismo de Ricardo.

En una tarde de sol prima parte pero sus oponentes de to de hora pero paulatina- disparo desviado de un de- tusiasmo y corazón en la lu- tiene más amplias aspiraciones de la ludores de reconocida valia, que ayer lo pusieron en pri

> El mejor de todos fue il guardameta Sebastián, quien hizo paradas inverosimiles De los defensas podemos de cir que los tres actuaron la misma altura de regula ridad. Los volantes fue la l nea que cuando trabajaban hacían jugar a los demás Del quinteto atacante mere ce especial mención el rápi do y peligroso extremo Ch ramontes, el juego inteligen te de Manolo García y

¿ Ouiere usted ganar todas las semanas en metálico?

Consulte al Distribuidor ASKAR más cercano y solicite las BASES de este sencillo CONCURSO que durará desde el 15 de Febrero al 30 de Abril de 1965.

Radiotelevisión

iPruebe lo (ácil que resulta ganar!

WELLER BELLE RESPONDED BELLE B

Summing and a summing and a summing and a summing and a summing a summing and a summing and a summing a su

Y varios jugaderes más

(Entidad Oficial de Crédito)

CONVOCATORIA

El BANCO EXTERIOR DE ESPAÑA, convoca Concurso-Oposición para VEINTE plazas de Aspirantes a Auxiliares Administrativos en las actuales dependencias de la Regional del Suroeste (Sevilla, Badajoz, Huelva, Jerez de la Frontera, Mérida y Ceuta), así como en las que puedan establecerse en el futuro.

Las condiciones económicas y requisitos necesarios para poder tomar parte en este Concurso-Oposición, se hallan expuestas en el tablón de anuncios de esta Sucursal de Jerez de la Frontera, sita en Plaza del General Primo de Rivera núm. 9, así como en el resto de las Sucursales de esta Regional.

Jerez de la Frontera, a 13 de febrero de 1965.

BANCO EXTERIOR DE ESPAÑA

Parallel and the second second

JORNADA 21 febrere 1965 RESGUAR

1." y 2." DIVISION 1 bevante - Murcia 2 Elohe - Valencia 2 3 Sevilla - At. Madrid 2 4 R. Madrid - Betis

5 At. Bilbao - Coruña 1 7 Español - Barcelona, ... 8 Oviedo - Las Palmas..../

9 Osasuna - Pontevedra . . / 10 Celta - Burgos / 11 U. P. Langreo - Orense. . / 12 Granada - Mallorca....

13 Gádiz - Algeciras 14 Tenerife - Valladolid...

1 Abaran - Mestalia. . . .

Si no resulta premiado su be leto, remitanoslo al concurso «La QUINIELA ASKAR», ASKAR BA DIO TELEVISION, apartado nu

mero 243, Madrid. Puede resultar agraciado con un magnifico televisor último mo delo en el sorteo que se efectuará ante notario el próximo 3 de mayo con los boletos remitidos.

Daremos el resultado de este concurso en las «Hojas del Lu nes de toda España.



SEVILLA (Servicio espe- de apuro, El lesionado pasó,

cial para LA HOJA DEL LU-NES.)-Empate a uno na sido el resultado obtenido por la Balona en este desplazamiento a «Sánchez Pizjuán», uno más entre los difíciles que todavía tiene que realizar en lo que queda de Liga.

No ha sido brillante el par tido realizado por los filiales sevillistas y los linenses. Nos da la impresión de que los muchachos de la Balona viven ya esos momentos de angusticsa necesidad en los que sienten la urgencia de los puntos para mantener viva la esperanza de alcan zar el primer puesto. Pero esto quita brillantez a su suego. Sobre todo en esta ocasión y, tambien, sin duda, porque al faltarles Quin tanilla y Villada seguramente se sentian algo temero sos. Por eso se han dejado dominar por un Atlético con buen futbol, con dominio de pelota, pero con exceso de bisonez c inocencia en los momentos críticos. A ello se debe el que en esta ocasión no hayan obtenido un triun fo que pudo ser claro.

OR 8

nere

Por las circun stancias apuntadas perdieron varias ocasiones de marcar en las que el gol se cantaba y, en cajaron un gol por descuido en el marcaje a la hora de sacar una falta sus contra rios. Todavia tuvieron la vio toria en la mano, ya muy cerca del final, en un balón bombcado sobre puerta, que el portero Serrano lo perdió y que al caer dentro de la raya se produjo un amontonamiento de jugadores y el arbitro, señor Moreno Zayas (malagueño), anuló.

En el primer cuarto de hora la Balona se situo bier en el terreno y aunque no ejerciera dominio territorial mantuvo alejado de su puer ta el peligro con un adelantemiento de su defensa. Sin embargo a los 16 minutos, y despues de varios peligros en ambas puertas, los sevi Manos se anticiparon en el marcador en una pelota cruzada hacia la izquierda que alcanzo a rematar su extre mo Claudio.

Momentos despues se le pedica pasó por momentos Fernando,

al extremo izquierdo y su del Colegio malagueño-ipor pado por Bertin.

La impresión era de que el partido, pero ha vuelto a demostrar que tiene tesón y una dosis de veterania en nuchos méritos técnicos, ir arañando puntos que le lle varán, sin duda, a uno de les dos primeros puestos; según nuestra impresión al segundo, sin que esto suponga motivo de molestia para los aficionados linenses

Gracias a estas caracteristicas supo aprovechar el saque de una falta, bien eruzada hacia la punta izquier da, donde Murgado, completamente solo, pudo rematar a placer y batir a Bonilla.

Como ya hemos indicado los sevillanos jugaron más e hicieron más méritos para vencer, pero entre su juven tud y la tendencia favorable dei árbitro hacia los foras teros, permitió a estos su mar ese punto positivo que es valioso aunque, estimanios que para alcanzar el campconato hay que hacer algo más que empatar fuera

El señor Moreno Zayas puesto en la defensa fue ocu qué el Colegio Regional de Arbitros manda con tanta frecuencia colegiados de Mála Balona tenia ya perdido laga para arbitrar a la Ba lona?—almeo asi a los equi-

Sevilla At., Bonilla; Toni, sus filas que le permite, sin Rivera I, Díaz; Chacón, Vázquez; Melgar, Vega; Rivera II, Moya y Claudio

Balompédica Linense: Serrano; Porras, Vidal, Blan-dón; Bertin, Martínez; Polo, Cáceres, Murgado, Canario y

Faltando dos minutos se lesionó el portero Serrano, en una entrada de un delantero contrario, siendo lleva do a la caseta en camilla.

Por los forasteros se dis tinguieron Cáceres, que volvió a ser el mejor de su que hayan podido ver en el equipo, la defensa, Bertín y

Por los locales Vega, Vázquez, Bonilla y Claudio.

ro, 7; Riotinto, 2.

Gran encuentro del equipo local. A los 12 minutos Benítez marcó el primer tan to, seguido de otro gol, de Antonito, dos minutos después. Contraatacó el Chiclanero y marcó Beni, pero a los 44 minutos, Moreno establecía el 3-1. Tras el des-

Ha dimitido Paquirrini

El de ayer, con el Onubense, ha sido el último encuen tro que ha dirigido Paquirrini desde el foso del San Fernando. Días antes manifestó a la Directiva su decisión de marchar, liberando así al Club de una carga económica. Ha cesado pues Paquirrisionó Blandón y la Balom- ni como entrenador del San-

CHICLANA. - Chiclane canso Zarrita marcó el segundo forastero, para que después Benítez, Delgado, nuevamente Benitez y Vargas ampliaran el triunfo lo-

Arbitró Lebrero, bien.

CINCO GOLES MAS AL ECIJA

CORIA. - Coria, 5; Eci-

Aburrido encuentro. Hu bo dominio local a lo largo de los 90 minutos A los marcó Moreno, seguido de otro gol de Linares. A los 3 minutos del segundo tiempo es Piru el que marca para el Ecija, pero Lora y Pablo aumentan la ventaja coriana, siendo Piru el que establece el 4-2 y finalmente Moreno marca el quinto gol para su equipo.

Arbitró Jiménnez, bien. El Dauphine número 100.000 p de los obreros de FASA - RENAULT, padre de 6 hijos



Hace sólo unos días FASA-RENAULT ha lanzado su coche número 100.000 de la gama Dauphine (Dauphine, Ondine, Gordini). Se trata de un Gordini blanco que en un acto social, y generoso a la vez, de FASA-RENAULT fue sorteado entre todos los émpleados de la factoría vallisoletana. El premio recayó sobre D. Francisco Foronda Blanco, de 31 años de edad, padre de seis bijos y que trabaja como pintor en la cadona de montaje.

la Desastrosa actuación El del San Fernando (1-3) a

La juventud del Onubense de perdel

SAN FERNANDO. (De . nuestro corresponsal.)—C. D. tana; Jiménez, Herrera, Ni Onubense, 3; C. D. San Fer co; Lagostena, Quinichi; Fa nando, 1.-La negación del lete, Chica, Juan de Dios, futbol podemos calificar lo Blanco y Dorrego. visco hoy en «Marques de Varela» en el partido dispu tado por onubenses e isle-

Esta tarde vimos a mu chos aficionados que se habian hecho el propósito de no asistir a «Marques de Va tcian, después del fracaso del descenso, y esa asisten cia de anora nos alegró gran bien el Puerto Real y es Gódemente, pero después de lo partido de esta tarde, comprendemos, que lógicamente, saldrán aún más convencidos de que a pesar de sus buenos deseos, seguirán en esa abstinencia de pisar nuc vamente «Marqués de Va-

Hoy el titular ha estado francamente mal, porque jun to a la veterania de Jime nez, Herrera y Nico, no bri llaba la juventud de Quinichi, Falete, Juan de Dios y otros. Estos muchachos juveniles no están aún para l'ercera División, a pesar de que se lo propongan los directivos. Claro es que si lo hacen es porque la cuestión económica anda mal, pero s' queremos que el aficionado vaya, asista y presencie en cuentros como el de hoy, no cabe duda que aún se apar tc más y, por lo tanto, el in greso económico acuse un gran perjuicio.

CAMIONES

Hoy el equipo ha jugado bastante mal, pero que muy mai, y no se puede actuar de esta forma, cuando se está abocado en el peligro maxime cuando el equipo que se le enfrentaba tam poco era de un peligro desconcertante. El Onubense es taba saturado de juventud y demostró en todo momen co más coraje y amor propio que su contrario. Pero todo estribaba en la veloci dad de sus componentes. que en todo momento se llevaban a los isleños por pie y aprovechaba cualquier si tuación de peligro en el área sanfernandina, como lo demostró en los tres tantos conseguidos, obra de un interior izquierda vivaz y endemoniado que junto a su pequeñez traía de cabeza a la defensa enemiga que lograba desconcertarla en to do momento; la prueba es que consiguió tres tantos, co mo hemos dicho. El primero, a los 10 minutos, de una pelota avenida del extremo izquierda, el segundo, a lotrcce y medio minutos, des pués de un avance inesperado de la delantera que aprovechó muy bien Menacho que es el autor de los tantos de que hablamos, y el tercero, a los 24 minutos de esta misma fase al aprovechar otra pelota el diminuto Menacho. El San Fernando se apuntó su tanto al minuto y medio de comenzada la segunda fase de jucgo al aprovechar Dorrego una pelota que le pasó Juan de Dics.

La labor del árbitro del Colegio sevillano señor Casas, niuy buena.

Los equipos se alinearon

C. D. Onubense: Pérez Do minguez; Ricardo, Visera, Feria; Sierra, Carlos: Hache ro, Casado, Suero, Menacho y Peguero.

C. D. San Fernando: Sanco; Lagostena, Quinichi; Fa

EMPATE EN CARRANZA

CADIZ.-Balón, 1; Puerto Real, L.

A poco de comenzar Casal. en fuera de juego, marca el tanto del Balón Reacciona mez el que establece el tanto del empate. En el segundo tiempo se lució la línea de cobertura visitante.

Arbitró Rojas, bien.

CAMIONES

MOTORES, S. A.

JEREZ - CADIZ - ROTA

VILLAMARTIN

CENSURA SANITARIA 27-C

COPIE

ESTE

Dirijase a:

sansón

institut

Apart. Corr.

8047

BARCELONA

Mal encuentro matinal. A los 13 minutos ya tenía el Triana un gol a su favor, que se mantendría hasta los siete minutos del segundo tiempo en que Díaz marca-ba el gol del empate Se cre ce el Utrera y es nuevamente Díaz el que marca el 2-1 y cuando ya finalizaba el encuentro, o quizá había pasado un minuto, hay un lío ante la puerta local y Jerónimo lo resuelve marcando el gol del empate. Los jugadores del Utrera y el publico reclaman al árbitro, Hervás, pero éste, que hizo un arbitraje anticasero, mantiene el empate y da por finalizado el encuentro.



6 At. Madrid - Bilbao ... 1 7 Oviedo - Elche 2 8 Murcia - Las Palmas . Z 9 Orense - Celta x 10 Indauchu - R Socied .. 1

TRACTORES 11 Burgos Gijon 2 12 Algeciras - Granada , I 13 Mallorca - At Ceuta ... &

14 Hércules - Valladolid . 1

RESERVAS 1 R. Union - Langreo ... 2



Pica Folleto Gratis
HOY MISMO
Grueso o delgado, joven o
mayor, será bien atendido. Nuestros métodos individuales son indicados en TODAS LAS EDADES para la CONSERVACION fisica, el

MEJORAMIENTO físico y el DESARROLLO muscular. Se pueden practicar a cualquier hora del día (mañanas o tardes) desde la intimidad de su hogar

o residencia, con . Solo 15 minutos diarios SIN MOLESTIAS . SIN DESPLAZAMIENTOS ANCHAS ESPALDAS - HOMBROS ROBUSTOS TORAX BIEN FORMADO - VIENTRE Y CIN-

TURA PROPORCIONADOS. SIN GASTOS NI COMPROMISOS

mación, enviando HOY MISMO este Cupón. RECORTE Y ENVIE ESTE CUPON . DIRECTOR: Enviewe SIN GASTOS NI COM

PROMISOS amplia información de sus Métodos Calle Ciudad

ANDALUZA DE MOTORES, S. A JEREZ - CADIZ - ROTA - VILLAMARTIN

Provincia

Con su victoria en Sevilla, el Español División pone en difícil situación al Betis Balompié

y Oviedo siguen encajando negativos Murcia

UN GOL QUE VALE DOS PUNTOS

LA CORUNA, 14. (Alfil). Coruña, 1; Levante, 0. Coruña: Benegas, Panta-

león, Domínguez, Aurre, Ma nolete, Escolá, Torres, Ar-cángel, Veloso, Beci, Montal

Levante: Rodri, Victoriero, Pedreño, Carpe, Vidal, Gapall, Pons, Ribera, Domin guez, Pepin, Serafin.

Arbitró el colegiado arago nés Bueno, que tuvo una ac tuación deficiente.

A los dos minutos de iniciado el encuentro se registra el primer tiro de Veloso, que Rodri despeja a córner. Inmediatamente Serafin, uno de los más peligrosos delan teros levantinos, obliga a Be negas a despejar a corner.

A los 26 minutos Beci pier gol de la tarde.

acosos contra la puerta levantina y el portero tiene que salir a la desesperada en jugadas de Arcángel y Veloso. Dellas

> TRES GOLES EN CUA-TRO MINUTOS MARCO EL SEVILLA AL BAR-CELONA

EQUIPOS

15.—Coruña — — — -

Scvilla, 3 (Aguero y Rive 1 ra, 2.)

Barcelona: Sadurni; Benitez, Garay, Eladio; Foncho, Fuste, Rife, Goyvaerts, Ré. Vidal y Seminario.

Sevilla: Rodri; Rebellon, Gallego, Campanal; Eloy, Achúcarro; Dieguez, Rivera, Agüero, Bancalero y Velasco. Arbitro, García Rodriguez

El encuentro se inicia de poder a pouer, sin que el Sevilla se cierre sobra su marco y lunitandose a marcar hombre poi hombre. A los 6 minutos, en fallo de la defensa, Vidal recibe el baión sclo. Se interna y a la sali da de Rodri remata por ba jo y junto al poste el primer gel. A los ocho minutos Benitez lanza una falta hacia Ré, totalmente desmarcado y este sobre la marcha remata de cerca el segundo gol. A los 33 minutos, Achu de una clara ocasión y a los carro entrega a Agüero que 31 minutos Arcángel en un tras sortear a Eladio y Ga-fallo del portero marca el ray, marca el primer gol se villista. A los 35, centra Die-En el segundo tiempo hay | guez, toca Bancalero el ba lon desviándolo hacia Rivera y éste de gran disparo establece el empate a dos. Y a ios 37 minutos, en entre-ga de Dieguez a Rivera, este de tiro cruzado consigue el tercero. El Sevilla, que en cuatro minutos ha dado la vuelta al partido, se impone haste el final.

En la segunda mitad el BARCELONA, 14. (Alfil.) Barcelona vuelve a presio-Barcelona, 4 (Vidal y Re, 3), nar y a los cuatro minutos

JGEPFCPPN

22 5 1 16 14 37 11-11

go para establecer el empa-

En el minuto 34, después de haberse lucido Rodri en tiros de Goyvaeris, se cede un corner que lanzado da lu-gar a un gran remate de Ré, que supone el gol del triunlo barcelonés.

> PESIMO ENCUENTRO DEL OVIEDO FRENTE AL ELCHE

OVIEDO. - Oviedo, 1; El

Oviedo. - Alarcia; Ribón, Manolet, Juan Manuel; Igua rán, Icazuriaga; Girón, Ar-senio, Quirós, Lapetra, José María.

Elche. — Pazos; Chancho, Iborra, Quirant; Llompart, Forneris; Vavá, Marcial, Oviedo, Lezcano, Romero.

Arbitró el señor Alvarez Martinez, sin complicacio-

Pésima actuación del Ovie do que no ha podido con el modesto Elche que, en solo varias jugadas, se alzó con la victoria

El portero ovetense Alarcia estuvo catastrófico.

A los 15 minutos Marcial, en flojo disparo, marcó el primer tanto ilicitano. El público silba a los locales por sus desaciertos. A los 30 minutos ataca el Elche y Oviedo bate al desacertado Alarcia. A los 40 minutos hay un contrataque del Oviedo y Girón marca el tanto lo-

En la segunda parte do-minan los locales pero la actuación de su delantera si gue siendo infructuosa. Hay una jugada del Elche y un nuevo fallo de Alarcia por poco cuesta un gol.

A los 35 minutos una salida en falso de Alarcia es aprovechada por Oviedo para conseguir el tercer tanto ilicitano.—Alfil.

EL ESPAÑOL PONE EN GRAVE APRIETO

SEVILLA. - Betis, 0; Español, 1,

Betis. - Pepín; Grau, Suá rez. Paquito; Frasco, Bosch; Insa, Quino, Ansola, Azcara-

te, Molina. Español. - Carmelo; Osorio, Kuzman, Navarro; Dar-nils, Riera; Valls, Idígoras, Di Stéfano, Kacsas, Tejada Arbitró el señor Lopez

que incurrió en errores de bulto.

De salida ataca el Betis. Carmelo detiene varios disparos de los delanteros locales especialmente uno de Lasa cuando el gol parecia inevitable. El dominio de los locales es muy intenso pero la cerracia defensa cspañolista evita que pueda te ner ventaja. Sin embargo es el equipo torastero quien contraataca cuantas veces puede y en un de estos contraataques llega el gol de la victoria visitante, a los 32 minutos, per medio de Tejada en una magnifica jugada de Valls. Poco despues es Valls el que disparo y Pe pin detiene bien la pelota, Un minuto más tarde se pro duce un escándalo al quedar sin sanción una falta de Riera a Quino dentro del área. El escándalo se reproduce a los 42 minutos cuando Ansola introduce el balón en la mea de Carmelo pero el árbitro anula el tan-

Reanudado el encuentro

cargo de Kacsas. A los ocho minutos Azcárate estuvo a punto de igualar la confiénda pero Carmelo hizo una magnifica parada. Contraata can los españolistas y más tarde los béticos a cargo de

En los últimos minutos hay un ataque bético que los españolistas resuelven bien.-Alfil.

> UN POSITIVO PARA LAS PALMAS EN MURCIA

MURCIA. — Real Murcia, 1; D. Las Palmas, 1. Arbitró bien el colegiado señor Carbelo.

El equio local mereció la victoria por un margen de por lo menos dos tantos, ya | | UEGO que el Murcia dominó cons-tantemente y jugó bien. En los dos tiempos, fue completa la presión murciana contra la meta defendida por Oregui el mejor de los 22 jugadores.

El primer gol fue logrado por los murcianos a los 16 minutos del primer tiempo. Lo obtuvo Merodio en jugada personal.

Con el resultado de uno a cero terminó el primer tiem

A los 13 minutos del segundo tiempo, Germán, en jugada iniciada de lejos, lanzó un fuerte chut desde fuera del área y marcó el

tanto del empate. A los 20 minutos del segun to tiempo, tres chuts de Ar-ce, Lalo y Martinez fueron neutralizados bien por la de fensa y el portero canarios.

EL CORDOBA VENDIO CARA SU DERROTA EN VALENCIA

VALENCIA. - Valencia, 2; Córdoba, 1.

Valencia. — Zamora; Arnal, Mestre, Videgany; Paqui to, Roberto; Guillot, Navarro, Waldo, Ribelles y Totó. Córdoba. - Reina; Simonet, Mingorance, López; Mar tín, R. Costa: Benitez, Juanín, Miralles, Tejada y Ca

Arbitró el señor Bañón, del Colegio Murciano, regu

A los tres minutos de iniciado e lencuentro consigue el Valencia el primer tanto, en una rápida internada por la derecha con centro de Na varro que remata Waldo de cabeza aprovechando una i duda de la defensa y portero cordobeses.

En las filas forasteras se registra la baja de Benitez, por lesión. Aunque el jugador no abandona el campo, su presencia es pura fórmu-

En el segundo tiempo insiste el Valencia en sus ata que pero no obstante e jue go pierde calidad y espectacularidad.

A los 17 minutos se saca un corner contra el Valencia y Benitez junto a un poste remata de cabeza logrando el tanto del empate.

Esta tanto produce cierto nerviosismo en las filas valencianas. Se lanzan varios córners contra la meta de Reina y en una de ellos Tejada toca el balón con la mano. El árbitro señala penalty a pesar de las protestas de los jugadores forasteros. Lo lanza Navarro que marca el gol de la victoria, a los 34 minutos.

El Córdoba opuso mucha

visitas a Mestalla.—Alfil. EL MADRID PERDIO

EN LA ROMAREDA ZARAGOZA. - Real Zara goza, 1; Real Madrid, 0. El Zaragoza, que había sa lido con much fuerza y mo ral de victoria se adueñó des de el primer momento del mando del encuentro y no lo abandonó hasta el final.

Toda la primera parte transcurrió en un emocionan garo bien.

Goyvaerts pasa a Ré que blanquiverdes pero la prime to, como ya es clásico en sus te forcejeo, en el último mi-aprovecha un fallo de Galle ra jugada de peligro es a visitas a Mestalla.—Alfil. nuto escapó Carlos Paletra por la derecha y Felo le hize falta cerca del banderin de córner. La sacó Villa, bombeando el balón con mucho efecto, lo que, ayudado por el fuerte viento, hizo que la pelota entrara en la porteria

La segunda parte, transou rrio con iguales caracterist cas que la primera.

Por el Zaragoza todos ju-

A. de Madrid, 4 - A. de Bilbao, 0

MADRID. — (Crónica especial del corresponsal de la HOJA DEL LUNES).

Aunque parezca mentira per el abultado tanteo obtenido por el Atlético de Madrid, ayer en el Metropolitano no hubo ninguna clase en el juego, excepto en los quince primeros minutos. Pero así son las cosas del fútbol. Por los partidos que de unas jornadas aquí vienen jugándose en Madrid, se puede apreciar la baja forma de los equipos actuales de Primera División. Lógico sería entonces que dada la poca calidad de juego se consiguiera un resultado deficiente. Pero un tanto incomprensible parece el que, jugando mal, se pueda acabar el partido con el resultado de cuatro a cero como ayer en el Metropolitano.

Pero claro, tal vez este enigma pueda tener una explicación lógica, al pensar que los «leones» de San Mamés esta vez no llegaron ni a ser «gatitos» y que al gran Iribar se le colaron dos goles incomprensible mente. El Atlético de Madrid, aprovechando el desconcierto inicial de los visitantes, jugó la pelota y tiró a puerta sin preocuparse de otra cosa y logrando así resolver pronto el partido. Pero luego se dedicó a bloquear el centro del terreno y a dejar pasar el tiempo. Logró, además de triunfar, colocarse en primera posición de la tabla, cosa estupenda para lo poco que que

El partido empezó con cinco minutos de retraso. pero a pesar de eso seguía entrando público verificándose así un lleno total. Empezó el Atlético de Madrid haciendo una jugada muy bonita de gol, realizada por Mendoza que llegó hasta el mismo marco, Iribar se vio obligado a salir pero no se hizo con el balón, que rechazado llegó a los pies de Cardona y éste, hombeándolo de poste a poste, hizo que Luis rematara de cabeza, haciendo así moverse el marcador. Esto ocurrió a los tres minutos; siete minutos después Mendoza es otra vez el creador de peligro y sin parar el balón chutó por el centro de la portería. Iribar, por lo visto, no tuvo ganas de agacharse y se estableció así el dos a cero.

El juego decavó un poco. A partir del tercer gol es cuando se vino abajo del todo. Este ocurrió en el minuto 27; Cardona, a la salida de un córner, tiro fuerte y un poco colocado, haciendo así que Iribar ni se molestase en detenerlo. En este momento hubo una gran salva de aplausos. Pero no crea usted que fue por el gol en sí, sino que en esos instantes el marcador simultáneo «Dardo» señala uno-cero en contra del Real Madrid. ¡Lo que son los forofos!

En el segundo tiempo no hubo nada de particular, salvo el cuarto gol y otra salva de aplausos al finalizar el partido Zaragoza Madrid con el resultado de uno a cero a favor de los maños. El público comenzo a marcharse un cuarto de hora antes de finalizar el partido. Se tocaron palmas de tango, por cierto ini ciadas por la gentil Geraldine Chaplin que no se hallaba muy lejos de mi localidad. El Bilbao no chuto nunca a puerta. Al parecer querían meterse con el balón en la red. Pero chocaban con la barrera rojiblanca. Realmente era aburrido.

Sin embargo, a los 35 minutos de esta segunda mitad vino el cuarto y último gol. El más bonito de todos en su realización. De interés el que menos. Mendoza, desde el centro del área, pasó a Luis quien avanzó muy rápido y solo por el centro del campo. En el borde del área se paró en seco y antes de chutar regateó a Echevarría, pasándole la pelota entre las piernas, después lanzó un tremendo trallazo que entró pol el mismo ángulo. Sin más incidencias acabó el partido. El Atlético de Madrid ha logrado ponerse el primero en la tabla. Aún le queda mucho, sobre todo el partido que tiene que jugar en Bernabeu, en donde decidirán quién será el campeón.

Por el Atlético de Madrid las partes de atrás cum plieron, haciendo Glaría una efectiva labor aunque no vistosa. Ufarte demasiado tozudo en el regate. Luis, en el primer tiempo, bien. En el segundo, regular.

(Pasa a la pag. siguiente)



16.—Oviedo — — — — — 22 4 3 15 14 41 11—11

Su viuda, hijos, hijos políticos, nietos, hermanos, hermanos políticos y demás parientes. RUEGAN a sus amistades asistan a la misa cantada con responso que se celebrara en el convento de Carmelitas, de Jerez, mañana martes, a las diez de la mañana. También se aplicarán misas en sufragio de su alma y manifiesto en varios conventos.

Jerez, 15 de febrero de 1965.

Segunda Málago, Mallorca, Valladolid y Granada, los cuatro División equipos de cabeza, tuvieron una jornada negativa

Sólo el Ceuta consiguió un punto de todos los equipos que momento la derrota y no pu lo; Suarez, Juanito, Marti Navas Souto, del Colegio ga-

BUEN ENCUENTRO DEL ALGECIRAS

ALGECIRAS, 14. (Alfil).-Mgceiras,1; Granada, 0. Algeciras: Omit, Cardo, nada.

tamaria, Tapia, Molin.

Carolo, Torres, Dina, Loren zo, Revuelta, Eloy, Miguel, Santos, Roman.

Arbitro muy mal, Pascual Tejerina.

Partido iniciado con nerviosismo por ambos bandos. Les granadinos acusaron más dominio en los primeros quince minutos. El partido | se desarrolló a base de rápidos contrataques, más peligrosos los locales. A los 31 minutos Joselín sacó un córmer y Tapia remató a las mallas. Logrando el gol de jón, Toto y Ayala II. la tarde. El Granada se lanzó al ataque pero la buena actuación de las líneas loca

les deshizo sus jugadas. Algeciras retrasó sus líneas y sólo dejó a tres jugadores | adelantados. El Granada fue dueño de la zona central y tente y abrumador del Made alli nacieron sus ataques ; que no tuvieron frutos por la buena labor defensiva del Algeciras.

DERROTA DEL CADIZ EN PARTIDO INSUL-SO Y ABURRIDO

PUERTOLLANO (Ciudad Real). 14. (Alfil). - C. Sote-10. 2; Cádiz, 0.

Di-

ó a

n el

tiro

r mi

ubo

que

mar-

ntra

il fi

o de

enzo

alla-

nun-

alón

mea.

ında

o de

Men-

wan

n el

rega-

pier.

por arti-

onde

e 110

ular.

C. Sotelo: Rafa, Martiarema, Marquitos, Gabiola, Cor-tés, Balderas, Posada, Ahumedes, Paredes, Fuertes y

Cádiz: Domínguez, Aragón, Santana, Pedrito, Luna, Are ta, Ramón, Antonio, Haro, Bastián, y Soriano.

Arbitró David, del Colegio valenciano, que estuvo bien. Goles: A los cinco minutos de la primera parte tiró Fuer tes y, sobre la marcha, Paredes desvió a la red. A los since minutos del segundo tiempo tiró Chas y rechazó

el portero, recogió Paredes,

quien, desde cerca, marcó el

segundo gel. El partido ha sido muy insulso y aburrido, sin que nin guno de los contendientes hava hecho nada destacable. El tiempo ha transcurrido en un peloteo constante, sin minguna jugada ligada. El

so ardor en la lucha. Con nez, Melo y Placido. entusiasmo hubiese puesto en aprietos al Calvo Sotelo. en una tarde floja y desga- Torres II; García, Cortes,

Gerardo, Rafaelin, Cordones, Dentro de la apatia gene-Moreno, León, Joselín, San- ral sólo cabe destacar a Balderas, Paredes y Fuertes por Granada: Otero, González, el C. Sotelo y a Aragón, Are ta, Haro y Bastián, por el

> NO FUNCIONO EL MARCADOR EN MALLORCA

PALMA DE MALLORCA. -Mallorca, 0; At. Ceuta, 0. Mallorca. — Vicente; Toro, Bolao, Sanz; Amador, Forfeza; Morón, Bergara, Sampedro, Boy y Sánchez.

At. Ceuta. - Ferrer; Anta, Cervantes, Montes; Ordóñez, Ocaña; Ayala IV, Jididi, Gi-

Arbitró el señor Barroso.

El cero a cero que ha cam En la segunda parte, el peado al final del encuentro no revela lo ocurrido en el campo, que no ha sido otra cosa que un dominio insis llorca, no traducido en goles por una serie de factores, entre los que, si bien ha tenido decisiva importancia el de la falta de profundi resultaría justo dejar de va lorar el de la mala suerte que ha acompañado a los jugadores locales y el de la muy discutible anulación de dos tantos conseguidos en el primer tiempo. El primero, a los tres minutos, al rebotar un despeje del guarda meta ceutí en un defensa e introducirse en la puerta, y el segundo, a los 33 en un ba rullo, al desviar también un defensa ceutí la pelota al interior de su marco. Las dos decisiones del árbitro suscitaron las airadas protestas de los jugadores mallorquinistas y del público, y solo por un milagro de cordura el encuentro no ha tomado

> GANO EL HERCULES AL VALLADOLID

derroteros lamentables.

ALICANTE, 14. (Alfil.)— Hercules, 2; Valladolid, 1.— Arbitro el encuentro el se nor Sánchez Rios, que estuvo en general, mal. Alineaciones:

Valladolid: Calvo; Miche, Cádiz aceptó desde el primer Pini, Pinto; Echarri, Panchu-CONTR. S. T. C. C. A. C. STORT STORT STORT STORT STORT STORT STORE STORT STORE STORT STORT

Hércules: Bilbao; Albert, Martinez Oliva, Quetu; Vila,

Aroccus, Jose Juan y Ramos A los 9 minutos de la primera parte, en un despeje del úctensa central, que sale mal, aprovecha la oportunidad Cortés para conseguir el primer tanto.

A los 22 minutos de la se gunda mitad Martinez, que recibe un balon largo, cogiendo a la defensa descolocada, cruza y bate al meta herculano por sorpresa.

Faltando ocho minutos para finalizar el partido, José Juan de un tiro desde muy lejos, por el lado izquierdo, consigue el gol del triunfo. El jugador herculano Jose

Juan cae al suelo desmayado de la emoción y sufre una ligera conmoción.

El resultado puede considerarse justo y el encuentro ha sido de gran interés.

> APURADA VICTORIA DEL HUELVA

HUELVA, 14. (Alfil.)-R. Huelva, 3; Onteniente, 2.— R. Huelva: Emery; Renteria; Santos, Poceiro, Roman, Car do; Fede, Mateos, Casta, Julia y Urquijo.

Onteniente. Alos; Barrera, dad y precisión de remate Aveiro, Rubio; Lalo, Bisbal; de sus delanteros, tampoco Mario, Miguel, Pulsen, Marin y Portales. Arbitro el señor

Resultados

Frimera Division

Coruña, 1; Levante, 0 Valencia, 2; Córdoba, 1 Barcelona, 4; Sevilla, 3 Betis, 0; Español, 1 Zaragoza, 1; R. Madrid, 0 At. Madrid, 4; At. Bilbao, 0 Ovicao, 1; Elche, 3 Murcia, 1; Las Palmas, 1

Segunda Division

GRUPO PRIMERO

Pontevedra, 2; Santander, 1 Orense, 0; Celta, 0 Badalona, 0; Europa, 1 Baracaldo, 1; Sabadell, 1 R. Unión, 2; Langreo, 3 Indauchu, 2; R. Sociedad, 0 14. (Alfil.) Burgos, 2; Gijón, 3 Hospitalet, 4; Osasuna, 1

GRUPO SEGUNDO

Mestalla, 3; Málaga, 1 Huelva, 5; Onteniente, 2 C. Sotelo, 2; Cadiz, 0 Algeciras, 1; Granada, 0 Mallores, 0; Ceuta, 0 Melilla, 1; Constancia, 0 Hércules, 2; Valladolid, 1 Tenerife, 3; Abaran,0

> TERCERA DIVISION (Grupo XI)

R. Granada, 3; Elcano, 1 Imperio, 1; Ronda, 1 Priego, 2, Puerto M., 0 Adra, 0, Iliturgi, 1 Torremolinos, 1; Almería, 2 Cordobés, 3; Marbella, 1 Fuengirola, 0; Antequerano, 1 Malagueño, 0; Jaén, 0

Grupo XII)

Xerez C. D., 5; Ayamonte, 1 Chiclanero, 7; Riotinto, 2 Corra, 5, Ecija, 2 Portucnse, 2; J. Industrial, 9 Balón, 1; Puerto Real, 1 Utrera, 2; Triana, 2

JUVENILES

Murciana 1; Oeste, 1.

llego, que oyó protestas.

niente su primer tanto. A los tres minutos, una falta directa, lanzada por Poulsen, entró por la escuadra derecha de Emery de manera im

gundo del Onteniente, sien | go se endurece y las entrapués, Poulsen, en clarisimo De salida marcó el Onte do protestado por jugadores y público. Con dos a uno favorable a los visitantes ter mino ci primer tiempo.

En la continuación presio nó el Recreativo cerrándose el Unteniente a la defensiva. A los 26 centra Rentería, y A los 3 minutos centra otra cabecea Costa, estableciendo | vez Rentería y vuelve Costa a el empate. Dos minutos des- cabecear a la red, consiguier fuera de juego, marca el se do el empate a dos. El jue-

JGEPFCPPN

SEGUNDA DIVISION

(Primer Grupo)

1.—Pontevedra — — — — — 22 16 3 3 38 11 35+13

2.—Gijón — — — — — — — — 22 10 9 3 53 24 29 + 7
3.—Sabadell — — — — — — 22 11 5 6 31 25 27 + 5
4.—Real Sociedad — — — — 22 11 3 8 45 31 25 + 3
5.—Indauchu — — — — — 22 7 9 6 39 29 23 — 1
6.—Santander — — — — — 22 8 6 8 40 35 22
7.—Celta — — — — — — 22 7 7 8 25 25 21 — 1
8.—Orense — — — — — — 22 6 9 7 24 33 21 — 1
9.—Burgos — — — — — — 21 7 6 8 31 25 41 20 20

10.—Hospitalet — — — — — 22 9 2 11 35 41 20— 2 11.—Europa — — — — — 22 7 6 9 31 38 20— 2 12.—Baracaldo — — — — — 22 8 3 11 33 39 19— 3 13.—Badalona — — — — 22 6 7 9 21 28 19— 3

14.—Langreo — — — — — 22 8 3 11 29 42 19— 1

15.—Osasuna — — — — — — 21 6 4 11 20 28 16— 6

(Segundo Grupo)

2.—Gijón — — — — — — 22 10

das brucas y punetazos, incluso, se suceden. A los 41 minutos tras una serie de incidentes, son expulsados Ren tería y Lalo, por agresión

A punto de finalizar el partido Santos se hace con el balon y tras driblar a un defensa, marca el tercer tanto local, acogido con una gran. ovacion.

DE NADA SIRVIO LA DEFENSA ISLENA

MELILLA, 14. (Alfil). -Melilla, 1; Constancia, 0.

Todo el partido ha resultado aburridisimo y de escasa técnica.

En la segunda parte, con tra el viento, el Melilla jugo al ataque, abierto. A los 38 minutos se produjo una falta cerca del área, en el lateral derecho. Fue sacada con temple por Aguado y Domenech, de cabeza, envió el balón a las mallas consiguiendo el único gol del partido.

> FACIL TRIUNFO DEL TENERIFE

SANTA CRUZ DE TENE RIFE, 14. (Alfil). -Tenerife, 3; Abarán, 0.

Arbitró: Vara, del Colegio andaluz, bien.

El Abarán causó muy bue n. impresión. A los 14 minutos, a pase de Gilberto, Eras to, de cabeza, obtuvo el primer gol.

En la segunda parte. A los tres minutos José Juan mar có el segundo gol, a pase de Gilberto, desde cerca e impa rablemente. A los 25 minutos Erasto logró el tercero y úl-

13.—CADIZ — — — — — — 22 7 5 10 17 25 19—3 14.—Onteniente — — — — — — 22 6 7 9 23 31 19—3 14.—Onteniente — — — — — — 22 7 4 11 29 34 18—4 15.—Abarán — — — — — — 22 6 4 13 15 45 16—6 16.—Constancia — — — — — 22 5 5 12 21 35 15—7

MALAGA, 14. (Alfil). -Se ha disputado hoy la octa va y última etapa de la XII Vuelta Ciclista a Andalucia, organizada por la Agrupación Ciclista Malagueña, con el patrocinio del Ayuntamiento. Esta ultima etapa era La Linea de la Concepción-Málaga, con 132 kilómetros de recorrido. Ha sido la misma ganada por el italiano Primo Nardello. El tiempo invertido por el vencedor de la etapa ha sido de tres horas, 38 minutes y 46 segun-

se proclama vencedor de la Vuelta al español José Segú, y vencedor del premio de la montaña el también español Fernando Manzaneque.

festividad de San Valentin se ha celebrado con diversos actos que se iniciaron con una solemne misa en la Catedral a la que asistieron to das las autoridades.

Finalizada la misa, todos les asistentes marcharon en Romería a la iglesia de San to Domingo donde se cant. una Salve ante la Virgen der

Después las autoridades marcharon al parque maritimo José Antonio, en el que fue bendecida una figura en relieve de San Valentin.



Domingo, 21 de febrero de 1965, a las CUATRO DE LA TARDE.

GRAN FIESTA TAURINA

6 bravos novillos, 6, de la afamada vacada de

HEREDEROS DE NUNEZ

el primero para el gran rejoneador

DON ALVARO DOMECO Y ROMERO

y los cinco restantes para los famosos diestros:

USIUS - MIGUELIN - CARLOS

Consumation and a sure of sure of a consumation of the consumation of

PRECIOS POPULARES

Sevilla At., 1; Linense, 1 S. Fernando, 1; Onubense, 3

SELECCIONES

Balear, 2; Valenciana, 1.

de Madrid, 4-A. de Bilbao, U (Viene de la pag. anterior.)

EQUIPOS

Mendoza mal y Cardona y Adelardo pasables, tirando a bien. En el Atlético de Bilbao cabe destacar a Aranguren, que sujetó muy bien a Ufarte; Zugazaga y el pequeño Echevarría. Iribar, mal, y todos los demás bastante flojos. Tal vez demasiada juventud, pues salvo Orúe y Yosu, no creo que ninguno pase de los 23 o 24 años.

Arbitró el señor Martín Alvarez que estuvo bastante acertado, pitando con debida moderación y cortando siempre el juego peligroso.

Alineaciones. - Atlético de Bilbao: Iribar; Orúe I, Echeverría, Aranguren; Zugazaga, Iturriaga; Echevarría, Aguirre, Arieta, Orúe II y Yosu.

Atlético de Madrid: Madinabeytia; Colo, Griffa, Calleja; Ramiro, Glaria; Ufarte, Luis, Mendoza, Adelardo y Cardona.

Rogad a Dios en caridad por el alma del señor

Esposo que fue de la señora

Falleció ayer, después de recibir los S. S.

R. I. P.

manos políticos, sobrinos, primos y demás fa-

milia, ruegan a sus relaciones y amistades asis-

tan a los oficios exequiales que por su eterno

descanso se celebrarán en la parroquia de San Miguel, a las cinco y media de la tarde, y segui-

El duelo recibe y despide en dicha parroquia.

damente a la conducción del cadáver.

Vivia: Encaremada núm. 6

Jerez, 15 de febrero de 1965.

Ntra. Sra. del Pilar. Corredera, 44

Su viuda; hija señorita María; hermanos, her-

A. DAROCA BRUNO ************

Copano, el Monaguillo y Conmemoración falangista Linares abrirán el domingo la (Viene de primera página) su presidente señor Lacava. En el teatro Principal, cu- Cuardia, dijo, aquí estais con que hace treinta se con come de primera página) su presidente señor Lacava. Dirigiéndose a la Vieja nuar con el mismo que hace treinta se con come de primera página) su presidente señor Lacava. temporada taurina en Cádiz

La novillada será en homenaje a la reina de las Fiestas, Maribel Fraga El domingo habrá toros novillos-toros de la prestigio

sa vacada jerezana de don

Manuel García Fernández-

Palacios para los ases de la

novillería José González Co pano, Andrés Torres "El Mo

naguillo" y Sebastián Palo-mo "Linares", nuevo en la

plaza gaditana y en el sur

A todos los aficionados de

esta región interesa -y mu-

cho- la novillada gaditana.

Si el tiempo sigue tan es-

pléndido como estos días ni

que decir tiene que el feudo

de Pepe Belmonte registra-

rá en la mañana del próxi-

mo domingo un lleno rebo-

sante ya que el cartel es de

categoria y Cádiz estará ese

También habrá toros el

domingo próximo en Barba-

te. Un festival y de los bue-

nos. En el tomarán parte el

gran rejoneador jerezano don Alvaro Domecq y Romero y los famosos y desta-

cados diestros Jaime Ostos,

Miguel Mateo "Miguelín", Carlos Corbacho, Francisco Rivera "Paquirri" y José Ri-vera "Riverita"

EL REJONEADOR

EN JEREZ

Orúe Moreno.

FRANCISCO JACOBO

Hemos saludado en nues-

tra ciudad al destacado re-

joneador y caballista onu-bense don Francisco Jacobo

Delgado, sobrino de nuestro

día de bote en bote.

BARBATE

FESTIVAL EN

de España.

en Cádiz. Será el primer fes tejo oficial de la temporada taurina en nuestra provincia. En la plaza de la "Tacita de Plata" tendremos a las doce de la mañana una novillada de postín y de tronio que Pepe Belmonte ha montado en honor de la encantadora señorita Maribel Fraga Estevez, hija del ministro de Información y Turismo y reina de las Fiestas Tipicas Gaditanas.

Los primeros carteles del año ya están en las calles de toda la provincia anunciando el gran festejo que se ha montado para el domingo en Cádiz; ese domingo de Carnaval que Cádiz vive con una extraordinaria intensidad en medio de una alegria desbordante de propios y forasteros.

Torós en Cádiz el domngo 21 de febrero. Cartel: seis *************

Dos horas duró la operación

MALAGA, 14. (Cifra). -Lleno en La Malagueta. Novillos de Samuel Hermanos, que no se prestaron al lucimiento.

José Fuentes, una oreja; El Monaguillo, cumplió; Cha maco, ovación.

Finalizada la novillada, e diestro Sebastián Borrero "Chamaco II", cuando se ha llaba en su habitación en el hotel donde se hospeda, al desnudarse, advirtió que se hallaba herido. Inmediatamente dio aviso al doctor don Horacio Oliva, jefe de los servicios médicos de la plaza de toros, quien ordenó el ingreso del diestro en un sanatorio. El diestro ha sido operado y la intervención ha durado dos horas. Presentaba una grave herida.

TRES OREJAS PARA SEBASTIAN PALOMO

CORDOBA. 14. (Cifra). -Corrida inaugural de la tem porada. Novillos de los Can pillones, que dieron buen jue go aunque presentaron dificultades en el último tercio.

Fernando Tortosa faena voluntariosa. Pinchazo y estocada. (Ovación, petición de oreja y vuelta). En el cuarto pinchazo y estocada. (Ovación y vuelta).

Sebastián Palomo "Linares" faena al son de la música y entre olés. Una estocada algo baja. (Gran ovación, una oreja y dos vueltas). En su segundo gran faena para una buena estocada. (Enorme ovación, dos orejas, petición de rabo v dos vueltas).

Rafael Poyato faena volun tariosa que remata de tres pinchazos y media (Palmas). En el que cierra plaza desconfiado tira a abreviar. Una estocada y media. (Palmas).

"Linares" fue sacado a hombros y también fue paseado igual Fernando Torto-

EXITO DE PALLARES ALMERIA Seis novillos toros de don Francisco Marin Marcos, bravos. José Cabello "El Brujo", una oreja.

Paco Pallarés muy ovacio-Chico Molina, palmas.

les fueron ofrendados a la Virgen de los Milagros, Pa-trona de la ciudad, unos ramos de flores, al mismo tiempo que era entonada por todos los asistentes la Salve Mariana.

En la fachada de la igle-sia, y ante la Cruz de los Caidos, fue leida la Oración de los Caídos, dando al final de la misma los gritos de ritual, así como al final del

por la Sección Femenina de yo escenario había sido pre-F. E. T. y de las J. O. N. S., viamente preparado al efecviamente preparado al efecto, fue desarrollado un acto politico en recuerdo a aquellas efemérides que hoy se conmemoraban Fue iniciado éste con la imposición de medallas de la Vieja Guar dia, recayendo la primera en el camarada Manuel Peñalver de Avila, fallecido, por lo que le fue entregada a su viuda, siendo con este acto himno de la Falange, el ca simbolizada la entrega a to al final de la misma, que ter

la misma fe y mismo espíritu que hace 30 años. La medalla de la Vieja Guardia no ha de ser privilegio sino mar car una dura obligación de estilo y servicio. Por España y porque lo exigen nuestros Caidos.

Durante su disertación fue varias veces interrumpido por nutridos aplausos. Siendo largamente ovacionado

Alentó a todos a continuar con el mismo ánimo que hace treinta años, para que nuestros hijos puedan recoger cierto contorno de virtudes, firmeza y gallardía, fruto de nuestro esfuerzo.

Recitó algunos versos que se refieren a la hermandad, al afecto y a la camaradera, en los que hace alusión a las JONS.

Puesta en pie toda la concurrencia fue interpretado el Himno Nacional y de la Falange, dando los gritos de ritual el señor Guillén Moreno.

> ACTO DE DESCUBRIR UNA LAPIDA EN EL LUGAR EN QUE HA-BLO JOSE ANTONIO

Bendecida por el arcipres te del Partido don Manuel Salido Gutiérrez, a quien auxilió el Rvdo. don Manuel Román Ruiloba, fue descubierta por el Jefe provincial una placa, colocada en la fa chada de las Escuelas de la Sagrada Familia, lugar en que pronunciara su histórico discurso José Antonio en el 14 de febrero del 34. A continuación leyó unas cuar tillas el jefe local don Luis Portillo, ofreciendo el acte en nombre de la Falange lo-

> ROTULACION DE UNA NUEVA AVENIDA CON EL NOMBRE "DIVI-SION AZUL"

Todas las autoridades y concurrentes a los anteriores actos se trasladaron seguidamente, a la nueva prolongación de la calle Comedias, que nos lleva hasta la nueva barriada de Crevillet, la que desde hoy queda denominada con el nombre de "División Azul", siendo el camarada Vicento Parrilla, presidente de la Hermandad Provincial de la División Azul, quien descubrió la pla ca con el rótulo correspon-

ALMUERZO DE HERMANDAD

En un número superior a los cuatrocientos, se reunieron como broche final de todos estos actos, en un almuerzo de hermandad en el suntuoso edificio del Instiespañoles, según la inquie-tud de José Antonio. No hay dido por el subjefe provinque dejar paso ni a la nostal | cial camarada Almagro, ya que el Jefe provincial tuvo que ausentarse por necesidad imperiosa, reinando en todo momento entre la nutrida concurrencia el mayor espiritu de camaradería y confraternidad.

Al final fue rezado un Padrenuestro y guardado un minuto de silencio, por todos, en memoria del camarada Mora Figueroa.

El subjefe provincial dirigió unas sencillas palabras de despedida a todos, como clausura de estos actos.

mundial de ministros de Educación

Jefe del Estado español ha respondido afirmativamenta a la propuesta del emperador del Iran para organizar para septiembre proximo, en Teheran, una conferencia mundial de ministros de Educación en relación con la lucha contra ei anaifabe-

Asimismo más de un cen ciplo, que actualmente de l'enar de jeses de Estado han respondido afirmativamente



Aspecto del Teatro Princip al durante la conmemoración del discurso pronunciado por José Antonio. — (Foto Juman).

marada Guillén Moreno.

Durante la ceremonia religiosa formaron con sus estandartes componentes de la Vieja Guardia, División Azul, marineros voluntarios de la Cruzada y antiguos cadetes de la Falange, así como m!litantes de la O. J. E. La Hermandad de Alféreces Pro particular amigo don José visionales tuvo una nutrida representación al frente de

dos los componentes de minó con el grito de Arriba

nuestra ciudad. Seguidamente por el senor Guillen Moreno y don Luis Portillo, fueron siendo impuestas medallas de la Paz, a cuantos la tenían solicitada, como combatientes en nuestra Cruzada.

A continuación el camarada Estanislao Navarro; dirigió la palabra, glosando la figura de José Antonio, como Fundador de la Falange, e hizo historia del mismo como jefe nacional. Recordó el clima político de aquellas fechas refiriéndose al año 35, fechas del bientoazañistas y del «bienio estúpido». Cita con toda claridad frases del Fundador en el «Arriba» número 1 de 21 de marzo de aquel año, en que decia: «tuvisteis a España en vuestras manos, entregada, durante dos años. Pudisteis llevar a cabo la verdadera revolución española y preferísteis reemplazarla por una política de seda, de disgregación, de vejaciones inútiles, de exasperación espiritual. Por culpa vuestra, volvió España a manos de las viejas gentes reaccionarias, deseosos de escamotear la revolución». Hizo alusión de «aquella victoria sin alas», de Gil Robles.

Hizo constar en su brillante alocución el camarada Na varro, que no es ésta una reunión nostálgica.

Este acto no puede ser de simple recuerdo, sino de reafirmación doctrinal. A los treinta años de aquel acto. seguimos tremolando alegremente nuestras banderas. Como entonces, no estamos solo. A nuestro lado las rojas boinas de los carlistas. Como en los años republicenos, como el 18 de julio del 36, codo con codo, como al morir José Antonio.

Hizo un saludo a los combatientes, a los marineros voluntarios, y tuvo frases de recuerdos para los caídos del «Baleares», así como a la División Azul, asombro del mejor ejército del mundo. saludos que hizo extensivos a los alféreces provisionales.

Con toda claridad expuso nuestra alegria por la presencia de las juventudes on este acto, a las que no pode-mos defraudar y tienen dereche de calgirace,

A invitación del jefe provincial a continuación, hace uso de la palabra el presidente de la Hermandad de Marineros Voluntarios, camarada Arenas, quien inicia su alocución exponiendo su modestia para estos meneste res de dirigir la palabra en nombre de todos. Hizo historia de los 30 años transcurridos lo que ha supuesto en nuestra propia vida. Recordó frases del camarada. Navarro alusivas a este acto que hoy nos reune. Rinde homenaje al tributo de nuestros mejores, estímulo de los que cayeron y que nosotros debe mos seguir, para todos los gla ni a la inercia. Como final a su disertación recordó que vivimos un momento de construcción y esperanza. Fue muy aplaudido.

INTERVENCION DEL

CAMARADA ARENAS

España.

INTERVENCION DEL JEFE PROVINCIAL

Acto seguido el Jefe provincial, don Santiago Gui Ilén Moreno, dirigió la palabra, exponiendo con gran clarividencia que nuestra fe en el servicio de España, se basa en nuestra fe en Dios, en España y en nosotros mismos. En esta trilogia queda fundado nuesro servicio, por nuestra perseverancia, fe y esperanza.

Citó que también formó parte de nuestra lucha la entablada por otras naclones que pusieron coto a aquellas importaciones que nos eran necesarias en momentos cruciales. Recordó los venturosos 25 años de Paz española que llevamos disfrutados, y debemos continuar caminando unidos en nuestro afán para evitar las luchas intestinas, como clamaba nuestro Fundador, con la firme voluntad de vencer. Hizo referencia a las grandes unidades poli- tismo.

ticas, de cultura y de prinne el namido.

Organización: Belmonte

Domingo, 21 de febrero de 1965, a las DOCE DE LA MAÑANA.

Homenaje a la Reina de las Fiestas Típicas,

FRAGA, ESTEVEZ

Presentación en esta plaza de la revelación del año 1965

6 novillos-toros, 6, de la prestigiosa ganadería jerezana de

MANUEL GARCIA FERNANDEZ - PALACIUS para los valientes novilleros

> José González OPAN

Andrés Torres **«EL MONAGUILLO»**

Sebastián Palomo